

Folligny. Le bar-tabac multi-services devrait bientôt rouvrir ses portes

La commune de Folligny donne des nouvelles concernant le bâtiment abritant les différents lieux de vie du bourg.



Florence Goujat, maire de Folligny, Florence de Groot, référente de maisons paysannes de France et David Bonjour, 1er adjoint.

La nouvelle a été annoncée par la municipalité lundi 4 novembre. La commune de Folligny s'est vu décerner le prix "bâti contemporain" de l'association maisons paysannes de France pour la construction de l'édifice abritant les différents lieux de vie du bourg : bar, tabac, presse, loto, dépôt de pain, poste, point relais... "Ce prix valorise notre travail mené depuis le début de notre mandat sur ce bâtiment : respect de l'architecture d'origine, utilisation de matériaux et de techniques traditionnels locaux, souci écologique, harmonie avec le bâti existant et le paysage environnant..." expliquent les élus.

Un chèque de 1 500€ a été remis à la commune par le ministère de la culture, la fondation du patrimoine, [Patrice Besse](#) immobilier et maisons paysannes de France, représentée par Florence de Groot.

Fermé depuis fin août suite au départ de la gérante, l'établissement, qui comprenait le bar-tabac et divers services devrait rouvrir ces prochains jours. Suite à un appel à candidatures, de nouveaux gérants ont été désignés par la municipalité.